

# PARTAI

## Green House Kodim 0716/Demak Mendapat Kunjungan RA Darul Ulum Wonodadi Desa Batu

Muhammad Makruf - [DEMAK.PARTAI.OR.ID](http://DEMAK.PARTAI.OR.ID)

Jul 28, 2023 - 10:38



*Field Trip anak-anak tersebut bertujuan mengenalkan teknologi pertanian berupa hidroponik dan sebagai pembelajaran kepada anak-anak untuk mencintai tanaman*

DEMAK - Green House Kodim 0716/Demak di Jalan Sultan Fatah No. 34 Demak, mendapat kunjungan field trip anak-anak RA Darul Ulum Wonodadi Desa Batu, Kecamatan Karangtengah, Jumat (28/07/23). Kegiatan tersebut dipandu langsung pengelola Green House Kodim 0716/Demak, Pelda Sunardi.

Nadlifatul Hasanah, pembimbing RA Darul Ulum yang ikut mendampingi kegiatan field trip menyampaikan apresiasinya kepada Kodim 0716/Demak yang telah

bersedia memberikan pembelajaran kepada anak didiknya. Utamanya mengenai teknologi tepat guna (hidroponik) dalam bidang pertanian di Green House milik Kodim 0716/Demak.



“Dengan adanya Green House ini, anak didik kami dapat belajar secara langsung di lokasi pertanian. Ya seperti yang bisa dilihat, anak-anak kami sangat bersemangat mengikuti rangkaian kegiatan ini,” katanya.

Sementara itu, dalam memberikan panduan kepada anak-anak, Pelda Sunardi menyampaikan materi tentang tanaman hidroponik. Mulai dari pengenalan, cara pembuatan tanaman hidroponik, perawatan, hingga cara memanennya. Bahkan anak-anak juga diajarkan praktik membuat hidroponik sederhana berbahan dasar botol bekas air mineral.

“Kita ajarkan tentang hidroponik statis model sumbu, dengan menggunakan bahan berupa botol bekas air mineral dan kaleng bekas yang difungsikan sebagai pot dan diisi dengan media tanam berupa arang sekam ataupun cocopeat,” ujar Pelda Sunardi.





Menurutnya, untuk pemberian nutrisi kepada tanaman, dialirkan melalui sumbu menggunakan kain bekas ataupun serabut tali yang mampu menyerap air dan mengalirkannya ke media tanam.

“Pembelajaran ini sangat bermanfaat bagi mereka. Mengenalkan tentang perkebunan kepada anak usia dini. Selain itu juga, mengajarkan kepada anak, bahwa barang bekas pun bisa dimanfaatkan kembali, dalam hal ini sebagai media untuk menanam tanaman,” pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak